

In der Bibel tauchen Hirten immer wieder auf.

Abraham und seine Nachkommen, Mose und David lebten als Hirten.

In Psalm 23 und beim Propheten Ezechiel (Ez 34, 1-16) wird Gott als guter Hirte beschrieben.

Im Neuen Testament beschreibt Johannes (Joh 10, 11-16) Jesus als sorgenden Hirten.

Das Leben der Hirten im Alten und Neuen Testament war hart und beschwerlich, sie lebten mit ihren Herden im Freien, mit Hitze und Kälte, Sonne und Sturm. Hirten bewachen und pflegen ihre Herde, sie sorgen für jedes einzelne Tier und müssen mutig wilde Tiere vertreiben.

In der Geburtsgeschichte des Lukasevangeliums (Lk 2, 1-20) verkünden die Engel den Hirten die frohe Botschaft von der Geburt des erwarteten Retters. Sie machen sich auf den Weg zur Krippe und werden so zu Zeugen der Geburt Jesu. Die Hirten lassen sich anrühren von dem kleinen Kind in der Krippe, sie erzählen davon und alle staunen.

### Anleitung für ein Hirtenbild fürs Fenster

Man braucht: schwarzen Tonzeichenkarton, Transparentpapier in verschiedenen Farben, Stift, Schere, Leim, Goldsterne

